

**Malte Jörg Uffeln**  
**Bürgermeister der Brüder-Grimm- Stadt Steinau an der Straße**  
**[www.maltejoerguffeln.de](http://www.maltejoerguffeln.de)**



**Grußwort zum 730. Katharinenmarkt 2019**

Liebe Steinauerinnen und Steinauer,  
sehr geehrte Damen und Herren,

herzliche Willkommen zum 730. Katharinenmarkt 2019.

Über viele hundert Jahre war der Katharinenmarkt die letzte Versorgungsmöglichkeit, an dem sich die Menschen der Region mit allerlei Bedarfsartikeln für die bevorstehende dunkle und kalte Winterzeit versorgen konnten. Jedoch hat sich das Erscheinungsbild des Marktes in den letzten Jahrzehnten immer wieder verändert, das Marktkonzept wurde weiterentwickelt und den heutigen Umständen angepasst. Traditionelle Eckpfeiler wie z.B. der Lampionumzug und die Böller zur Eröffnung blieben natürlich bestehen.

Leider konnten wir auch dieses Jahr keinen Festwirt für das große Zelt auf der Mauerwiese finden. Deshalb zentralisieren sich dieses Jahr alle kulturellen Angebote auf dem Kumpen. Lassen Sie sich ein auf großartige Musikdarbietungen in der Katharinenkirche und dem SKV-Festzelt, stöbern Sie im Kram- und Kunsthandwerkermarkt, genießen Sie die besonderen Leckereien der Marktbesicker auf der Brüder-Grimm-Straße und vergnügen Sie sich mit Karussell und Co.

Im Amtshof des Brüder Grimm-Hauses erwartet Sie dieses Jahr „Bücher und Genuss –Alles um den Apfel- nicht nur für Schneewittchen“ und ein besonderes Kinderprogramm. In einem authentischen Keltenlager gibt es Stockbrot, Zaubershow, Schatzsuche und Bogenschießen.

Genießen Sie frohe und erinnerungsreiche Stunden auf dem Katharinenmarkt der Brüder-Grimm-Stadt

Ihr  
Malte Jörg Uffeln  
Bürgermeister